

125 Jahre Arbeitslosigkeit Schweiz

Arbeitslosigkeit
hat Zukunft.
1885-2010



Sie als Arbeitslose sind Pioniere! Sie sind Vorbild für die Mittelschicht, die Ihnen folgen wird. Ich möchte Ihnen, liebe geladene Arbeitslose, den Dank der Schweizerischen Eidgenossenschaft aussprechen. Der Bundesrat ist Ihnen dankbar, dass Sie auf Leistungen verzichten, um den Staatshaushalt optimieren zu können. Die Wirtschaft wiederum ist Ihnen dankbar, weil sie mit Ihrem Verhalten aktiv die Veränderungsprozesse unterstützen, die zu gewinnorientiertem Handeln führen. Ebenfalls lässt der chinesische Handelsminister, mein Kollege Bo Xilai, seine Glückwünsche übermitteln: Dank Ihnen haben in China die Leute endlich eine Perspektive. Trotz Ihrer oberflächlich gesehen schwierigen Lage unterstützen Sie gar noch arme Menschen in anderen Erdteilen. Das ist gelebte christliche Nächstenliebe. So sind auch meine Chefs, Gott und Christophe Darbellay, Ihnen von Herzen dankbar.